

HPTU

HOSPITAL PABLO TOBON URIBE

El 12 de febrero de 1946 en la Asociación Nacional de Industriales, se firmó el acta de constitución de una Fundación que se llamaría HOSPITAL ANDI. La construcción de la obra se inició el 4 de agosto de 1949.

En 1954 murió Don Pablo Tobón Uribe quien dejó en su testamento un legado para la construcción de un Hospital que llevara su nombre.

El 8 de mayo de 1957, las Fundaciones HOSPITAL ANDI y HOSPITAL PABLO TOBON URIBE se unieron y la primera donó a la segunda: terreno, edificio en construcción, planos y los demás bienes que constituían su patrimonio.

Esta obra ha podido continuarse gracias a la solidaridad del Gobierno y muchas Empresas, Fundaciones y personas naturales. Desde 1970 el Hospital Pablo Tobón Uribe abrió sus puertas a la comunidad.

GRACIAS !



**FELICITAMOS A LA ANDI
EN SUS 50 AÑOS**

Un Hospital con alma

Donde algunos dan más, pero ninguno recibe menos